

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 03.12.20

<b>Anwesend:</b>	Antonia, Jonathan, Erik, Lennart, Nemo, Ben, Roman später dazu
<b>Protokoll:</b>	Moderation Nemo, Protokoll Ben

### TO

<b>TOP 1 TO klären.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 2 FRIV.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 3 Moderation + Protokoll nächste Woche.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 4 Spieleabend und andere Formate.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 5 Postfachverwaltung.....</b>	<b>4</b>
<b>TOP 6 Neue Protokollvorlage.....</b>	<b>4</b>
<b>TOP 7 Neuzugänge.....</b>	<b>4</b>
<b>TOP 8 FSI-Tour.....</b>	<b>5</b>
<b>TOP 9 Von Telegram Chat wechseln.....</b>	<b>5</b>
<b>TOP 10 FSI-Café Schichten.....</b>	<b>5</b>

### TOP 1 TO klären

unklar was mit „Abstimmungsregeln festlegen“ gemeint ist.

fertige TO:

- Protokoll und Moderation
  
- Bericht Spieleabend (plus Zukünftiges Soziales)
  
- Mailsorga - wie klappt's?
  
- neue protokollvorlage?
  
- Neu-Dazugekommene
  
- Caféschichten im WiSe?
  
- Telegrammzug zu Discord? Überhaupt Basis für FSI-Kommunikation und  
-Vernetzung
  
- FSI-Tour

## TOP 2 FRIV

es gab kurz hin und her wer heute zur FRIV geht, Kerstin ist jetzt wohl da

Nemo will gerne zur nächsten

nächste Nemo,

wir hoffen auf  
Bericht von Kerstin  
nächste Sitzung

## TOP 3 Moderation + Protokoll

Lennart Mod

Jonathan Protokoll

Lennart

Jonathan

## TOP 4 Bericht Spieleabend + andere Veranstaltungen

Antonia berichtet: Beteiligung so ca. 10 Leute. Evtl. Problem wenn Leute später joinen, die dann dazubehalten. Stadt Land Fluss mit skurrilen Kategorien schön um ins Gespräch zu kommen. Befürchtungen darüber dass man nicht genug ins Gespräch kommt nicht bewahrheitet, gerade wenn die Gruppe kleiner wird.

Lennart kümmert  
sich um Bekanntgabe  
des neuen Termins  
im Newsletter

Feste Anmeldung oder einfach machen? Einfach machen

Gruppen eher kleiner machen? Ab wievielen?

Vorschlag Lennart: wechselnde Veranstaltungsformate anbieten bei denen man auch mehr plaudert?

Abwechselnd Spiele-/ Rederunde? Ja, so machen wir es erstmal.

Wechselnde Termine? → nicht ausdoodeln, sondern Leute die Lust haben, das zu organisieren, legen fest und achten auf Varianz

nächste Plauderrunde Orga: bei Kerstin und Cloudy anfragen wird bis So geklärt Info kommt dann in den Newsletter.

andere Ideen?:

zusammen Trinken, Leseabende, Pen&Paper Rollenspiele, ...

bessere Kommunikation: am Anfang der Einführungsvorlesung Werbung

Anfrage bei Schmidt:  
Ben fragt eine  
Tutorin die bei  
Schmidt um  
Erlaubnis fragt,  
Antonia würde dann  
die Werbung in der  
VL machen

machen? In den Einführungstutorien?

Roman ist scharf auf  
Quizfragen erstellen

Auch in VEVs! Wird dann Richtung Neujahr nochmal geklärt wer das wo macht.

Für die Zukunft: Weihnachtsabend planen, Quiz mit Belohnungen? wird in die TO gesetzt und nächste Woche besprochen!

Aufruf in Telegram  
Ideen zu  
Weihnachtssitzung  
beitragen macht Ben

Abstimmung zeigt: Organisation für soziale Abende besser irgendwie festlegen anstatt jedes mal neue Leute finden (4 zu 2). Das besprechen wir nächste Woche genauer. Kommt auf die TO.

### **TOP 5 Postfachverwaltung**

Es wird besprochen wie es läuft. Lennart findet läuft gut. Infomails ungescreent in den Newsletterordner schieben ist ok.

Hinweis an die Verantwortlichen: Bescheid sagen sobald Belastung zu groß ist und/oder es wieder unübersichtlich wird.

### **TOP 6 Neue Protokollvorlage**

Lennart findet nicht notwendig.

Nemo findet schon besser wenn einheitliches Format.

Unklar was mit dem Format problematisch ist

Ben kümmert sich  
um Aktualisierung  
und macht evtl.  
eine  
zusätzliche .doc  
Variante

### **TOP 7 Neuzugänge**

Erstis berichten ihren Eindruck wie gut Infos zugänglich sind. Problem ist vielleicht eher Anwerbung. Idee: während des Semesters nochmal darauf hinweisen, dass man sich auch mit Problemen an die FSI wenden kann und auch so einfach mal gerne beim Meeting vorbeischaun kann.

Idee: wenigstens die Grundsätzlichen Infokanäle vorstellen irgendwo (Moodle, TO, Telegram) um dann in eine Sitzung reinrutschen und der folgen zu können

To do nächstes Mal: Leute erklären sich bereit, Infos über FSI-Moodle, TO, Telegram, Postfach in einer Präsentation o.ä. zu zeigen. Diese könnte dann auf die Website, mit der Info, dass der Zugang dazu dann

bei der Teilnahme an einer FSI Sitzung angefragt werden kann (auf TO gepackt)

### **TOP 8 FSI Tour**

Ist das geklärt mit den Infos über FSI-Arbeit von TOP Neuzugänge?

Nemo macht die Tour

Wäre so oder so gut, wenn wir nochmal mehr anwerben wollen während des Semesters

Zeitpunkt? Nächste Woche zu knapp. Sitzung vor Weihnachten nicht mit Fachschaftsinterna überladen. Also: erste Sitzung im neuen Jahr. Vorher Trommeln/ Anwerben/ siehe oben.

### **TOP 9 Von Telegram-Chat wechseln**

Diskussion verschoben. Vorschlag: das nächste mal mit höherer Priorität auf die TO

### **TOP 10 FSI-Café Schichten**

Was genau ist damit gemeint?

Wahrscheinlich gut mit Discord-Diskussion koppelbar (also in Verbindung mit Orga von Veranstaltungsformaten bzw Kommunikative Reorganisation?)

Via Telegram Leute dazu aufrufen, sich zu Plattform/ Softwarevorlieben Gedanken zu machen. Dabei nochmal auf das Etherpad mit Software hinweisen.

Ben

Diskussionsvorbereitung: welche Punkte man beachten muss, was wir für Anforderungen an was auch immer wir dann nutzen wollen haben

Roman